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В статье представлены авторские взгляды на процедуру формирования высших органов государственной 
власти в Российской Федерации, в частности, автор анализирует зарубежный опыт и предлагает некоторые 
инновации в части принятия новых норм конституционного права. Автор рекомендует законопроект, который на-
деляет Общественную палату правом участвовать в отборе кандидатов на замещение должностей сенаторов от 
Российской Федерации в парламенте. Это обусловлено тем, что она является ведущим гражданским институтом 
российского общества и обеспечивает взаимодействие граждан, общественных объединений, профессиональ-
ных союзов, творческих союзов, объединений работодателей, профессиональных объединений, а также иных 
некоммерческих организаций, созданных для представления и защиты интересов профессиональных и соци-
альных групп с федеральными органами государственной власти, органами государственной власти субъектов 
Российской Федерации и органами местного самоуправления в целях учета потребностей и интересов граждан 
Российской Федерации. Включение Общественной палаты в процедуру формирования органов государственной 
власти укрепит взаимодействие государства и институтов гражданского общества, а также повысит качество 
деятельности в сфере законодательной инициативы, обеспечив превенцию конфликтов интересов. Кроме того, 
право назначать бывших президентов государства на должности сенаторов даст возможность использовать их 
богатый управленческий опыт для решения важных государственных задач, создаст преемственность реализа-
ции задач государственной политики.
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The article presents the author's views on the process of establishment of the supreme government authorities 
in the Russian Federation, in particular, the author analyzes foreign experience and suggests some innovations 
concerning adoption of new constitutional law provisions. The author proposes a bill granting the Public Chamber 
the right to participate in the selection of candidates for the senator posts in the parliament of the Russian
Federation. The reason for this is that the Public Chamber is the leading civil institution of the Russian society and 
ensures interaction between citizens, public associations, labor unions, artistic unions, associations of employers, 
labor associations and other non-commercial organizations established to represent and protect the interests of 
labor and social groups and the federal government authorities, the government authorities of the constituent
entities of the Russian Federation and the local self-government authorities aimed at acknowledgment of demands 
and interests of citizens of the Russian Federation. Inclusion of the Public Chamber in the government authority 
establishment procedure will strengthen the interaction between the state and the civil society institutions and raise 
the quality of activities related to the legislative initiative by preventing any confl icts of interests. Besides, the right to 
appoint ex-presidents of the state to the senator posts will enable the use of ex-presidents' considerable managerial 
experience to solve important state tasks, create continuity of state policy task accomplishment.
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